



介護職の賃金アップを

問 介護職は働きがいのある魅力ある職場だが、大変な人手不足の状態。

市内の介護職賃金、待遇実

態を緊急調査し、正しく認識する必要があるのでは。

答 介護サービス事業者協議会とも、検討してまいりたい。

問 介護職員の待遇改善加算を取るための研修事業を市が負担するなど援助できないか。

答 新人職員研修を年に1回開催するなど、今後も事業者協議会を通じて行いたい。

低所得者ほど負担の重い消費税増税反対

問 消費税増税への見解は。

答 持続可能な社会保障制度

一般質問

を確立するためにも必要。

教育費の保護者負担の軽減を

問 憲法26条の「義務教育の無償」は、授業料と教科書。それ以外は保護者任せで大変な負担。まずは給食費の一部助成から検討するべきでは。

答 義務教育の無償化は国が行うべき。市のほうで一部助成というのには、非常に厳しい。

再発言 無償化対象を教材費や給食費に拡げるのは、憲法26条の趣旨に沿うと考える。

委員会メモ・トピックス

委員会メモ

庁舎整備について

【総務委員会】

6月21日の委員会で、委員間討議が行われ、当局に対して、庁舎整備に関する意見・要望、質問・研究事項、及び庁舎整備に関する基本方針（案）のアンケート調査実施についての協議結果を申し入れました。

中学校再編の方向性示される

【市民教育厚生委員会】

7月2日の委員会で、学校適正規模・適正配置計画第2期実施計画案について説明を受けました。

今後は、計画案の公表後、関係団体、PTA等への説明、地域説明会やパブリックコメントが実施され、10月下旬に第2期実施計画が公表される予定です。

大牟田駅西口の機能充実

【都市環境経済委員会】

6月7日の委員会で、大牟田駅西口の機能強化やにぎわい創出、おもてなし対応など各種事業を進めているとして、路面電車204号の今後の活用、マルシェの開催及び観光クーポン券発行事業等の状況について説明を受けました。

6月第二日曜日は「花の日」

高取聖マリア幼稚園から、キリスト教では6月第二日曜日が花の日とされているとして、議会に花が贈られました。園児の元気いっぱいの笑顔とあいさつが印象的でした。



永年勤続表彰伝達式

6月11日の全国市議会議長会第95回定期総会において、3人の議員が永年勤続表彰を受け、その表彰伝達式を6月21日に議場で行いました。

■ 表彰議員
【議員20年以上】
松尾哲也議員
高口講治前議員
(高口前議員は当日欠席)

【議長4年以上】
境公司議長

